

青少年育成だより 平成 27 年度 12 月号

いちきくしきのっ子

いちき串木野市教育委員会 社会教育課

〒899-2192

いちき串木野市湊町 1 丁目 1 番地 電話 0996-21-5128



子ども会大会を開催！

11月5日(土)いちき串木野市市民文化センターにおいて、「鹿児島地区子ども会大会といちき串木野市子ども会大会」がおこなわれ、子ども会会員 204 名、子ども会育成者等 324 名、合計 528 名の方が参加しました。

大会では子ども会活動に功績のあった方々の表彰式や子ども会の活動・体験発表など、盛大に行われました。

オープニング

旭地区子ども会による「石当節」の伝統芸能の披露。すがすがしく爽やかに子ども会大会がスタートしました。(力強い踊りに、感謝、感謝)

湊地区子ども会の発表

活動・体験発表

アドベンチャー事業、上土橋子ども会(日置市)、羽島地区子ども会、湊地区子ども会の4団体が発表しました。

いずれもプレゼンテーションや実演で取り組んだことを分かりやすく具体的に紹介しました。どの団体も活発に活動している様子が伺えました。

ありがとうございました。



崎野隆一郎さんによる講演



「森の元気と子どもの元気」の演題で、本市出身の崎野隆一郎さんの講演がありました。

30泊31日の宿泊体験、氷上での露天風呂などの例をあげながら雄大な自然との共生共存、子どもには自然体験活動が大切というお話をいただきました。



毎月第3日曜日は「家庭の日」です

県立青少年研修センターの指導による創作活動



創作活動では、木の実や枝を使ったストラップをみんなで協力しながら楽しく作りました。世界にひとつだけの作品です！

スタッフとして活躍する子ども達



大会では、スタッフとしてアドベンチャーの参加者とジュニア・リーダークラブの皆さんにお手伝いをいただきました。

一生懸命、取り組んでいる姿勢に感動！！

冠岳登山体験！

「青松塾」では、小・中学生を対象に、教員を目指す鹿児島大学の学生さんたちと一緒に自学学習や体験活動を行っていますが、11月28日（土）には冠岳登山を行いました。

郷土の山をもっと知ってもらおうと、親子での参加を呼びかけ、青松塾生以外にも広く参加募集を行ったところ、塾生はもちろん塾生以外の小・中学生のほか、未就学児、保護者、大学生など総勢70名参加での開催となりました。



険しい山道を登る



西岳頂上にて

【参加者の感想（抜粋）】

- ながめがよかった。たのしかった。
- つかれたけどとても楽しかったです。来年も参加したい。
- めっちゃすべって怖かった。たばこ神社のところが楽しかった。
- 初めての登山で大変でしたが、楽しかったです。子ども達も学生と触れ合いながら、和気あいあいとしたところが良かったです。

毎月第3土曜日は「青少年育成の日」です